Inquiets pour l'avenir, une dizaine de grévistes tractent devant le centre des impôts de Longuenesse

Une dizaine de grévistes étaient rassemblés lundi matin pour partager leurs inquiétudes avec les Audomarois, tandis qu'une restructuration des services des Finances publiques est en cours.

Par Claire Courbet | Publié le 16/09/2019



Une dizaine de grévistes distribuaient des tracts devant le centre des impôts de Longuenesse, lundi matin.

Devant le centre des impôts de Longuenesse, ce lundi 16 septembre au matin, quelques riverains jettent un œil vers le petit groupe de femmes et hommes vêtus de gilets aux couleurs de plusieurs syndicats, puis rebroussent chemin. Avant de se faire rattraper par les grévistes : « *c'est ouvert, on veut juste vous donner un petit tract avant !* » En cette journée nationale de mobilisation, ils veulent transmettre leurs inquiétudes aux usagers.

<u>Une vaste restructuration des services des Finances publiques</u> est en cours. « *Sur le secteur, ce sont les trésoreries de Fauquembergues et d'Aire-sur-la-Lys qui sont menacées de fermeture, d'après le projet proposé* », explique Laurence Moutin-Luyat, secrétaire adjointe de la section locale de l'union syndicale Solidaires. « *À Lumbres, l'accueil serait fait par une personne qui aurait la charge de toutes les collectivités locales, ce sont les maires ruraux qui risquent d'en pâtir* », ajoute-t-elle.

Payer ses impôts chez le buraliste

« Vous vous voyez, vous, payer vos impôts chez le buraliste ? Avant le voisin derrière ou devant, qui fait la queue ? Il n'y aura plus aucune confidentialité », interpelle une gréviste, rappelant que les buralistes pourront procéder à des encaissements pour le compte du Trésor public en 2020.

Les Audomarois qui refusent un tract sont rares. Certains lancent un mot d'encouragement en sortant. « *On préfère voir les gens en face*, *on n'a pas l'habitude d'utiliser un ordinateur et quand on doit téléphoner, on se perd entre tous les bureaux* », lancent Yves-Marie et Colette, 69 et 53 ans, inquiets. « *C'est démoralisant*, lâche de son côté Jacqueline. *Je suis coiffeuse à domicile*, *j'ai besoin de conseils par rapport à mon activité*, *je viens parce qu'il y a des choses qui doivent être expliquées en face à face* ».

<u>Les agents s'étaient déjà mobilisés en mars, devant la sous-préfecture de Saint-Omer,</u> pour faire part de leurs inquiétudes.

Et du côté des trésoreries ?

Si le centre de Longuenesse est ouvert, les trésoreries de Lumbres et de Fauquembergues sont elles fermées pour la journée. À Aire-sur-la-Lys, le centre est ouvert. « *Nous sommes trois*, explique François Carrié, l'adjoint au chef de poste, *j'ai estimé que c'était assez pour ouvrir le bureau* ». Il précise que cinq employés sont grévistes, dont deux ne sont que partiellement au bureau airois.